

EL ECO DE CARTAGENA.

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

Mes. 8 rs.
Trimestre.. . 24.
FUERA DE ELLA.
Trimestre.. . 30.

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

ECO
Y CARTAGENA ILUSTRADA.
Trimestre.. 28 rs.
Fuera id.. . 34.

Puntos de suscripcion.

CARTAGENA

Liberato Montells, Mayor 24.

(SEGUNDA ÉPOCA.)

Madrid y Provincias

corresponsales

de la casa SAAVEDRA.

Jueves 5 de Febrero.

El Eco de Cartagena.

Anoche á las nueve salieron en el tren misto nuestros queridos amigos los Sres. Alcocer y Martínez, Juez y Promotor de este partido, acompañados de dos oficiales del benéfico cuerpo de Guardia Civil, sin que sepamos el punto á que han sido destinados.

El Sr. D. Leandro Madrid Martínez, Decano de los abogados de esta ciudad, se ha encargado interinamente del Juzgado de 1.^a instancia de este partido.

Parece que algunos Sres. residentes en esta población, han entregado á las Hermanas de Caridad del Asilo de la calle de San Miguel, cierta cantidad para que la distribuyan á domicilio entre las familias mas necesitadas.

Siempre hallamos tras la desgracia, la benéfica y protectora mano de la caridad, ayudando á los desvalidos.

Hemos oido asegurar que algunos comerciantes dueños de los géneros que han sido recojidos por la Guardia civil y agentes de orden público y que se hallaban en poder de los cantonales, en la imposibilidad de justificar á quien pertenecian todos y cada uno de ellos, por la falta de marcas que los distinguen, comprendiendo al mismo tiempo que efectuar un prorrateo seria operacion difícil sino imposible, han acordado cederlos á los establecimientos benéficos de esta ciudad.

A muchos de los comerciantes á quienes se les ha dado la noticia que antecede, han respondido que tambien se hallan dispuestos á ceder los géneros que pudieran pertenecerles.

Aun en las ocasiones mas cala-

mitosas, sabe distinguirse este noble pueblo por sus elevados sentimientos caritativos.

Nada tenemos que añadir. ¡Cual será la situacion de Cartagena, cuando aquellos á quienes se les habia privado de su fortuna, ceden gustosos la parte que pudieran recuperar para mejorar nuestra triste situacion!

¡Quiera Dios que pronto cesen tantas calamidades y vuelva de nuevo Cartagena á ser lo que fué antes de la insurreccion cantonalista.

Tenemos entendido que en el momento en que el nuevo gobernador civil de esta provincia Sr. Navarro Rodrigo, tome posesion de su cargo, pasará á Murcia una comision de este Ayuntamiento, con objeto de convenir y ponerse de acuerdo sobre las necesidades de la localidad.

Nuestro estimado colega «La Correspondencia de España» dice en el número que ayer recibimos, que va teniendo noticias exactas del estado de Cartagena, que por cierto no es tan lamentable como en un principio se aseguraba.

Añade que las casas destruidas por completo y que necesitan reedificarse son 50 y no llegan á 300 las que han sufrido perjuicios del bombardeo.

Sin entrar todavia en detalles que nos hallamos recopilando y pronto publicaremos, tenga entendido nuestro estimado colega, que las cifras que inserta son desgraciadamente muy pequeñas y por completo inexactas.

De los pocos datos que hasta hoy hemos podido recojer, por que el trabajo que nos proponemos hacer es muy penoso y sobre todo muy entretenido, resulta que en un solo cuartel, de los ocho en que la población está dividida, existen ocho edificios incendiados, ciento veinte totalmente destruidos y cuatrocientos noventa y siete que han sufrido en mayor ó menor escala, pero que en su inmensa mayoría nece-

sitan una pronta reparacion por el estado ruinoso en que se hallan.

Estas desconsoladoras noticias son desgraciadamente tan ciertas, que no dudamos obtener de nuestro estimado colega la rectificacion que es de justicia, pues de otro modo podria por algunos creerse que un bombardeo continuo de 47 dias en que se arrojaban proyectiles de 21 centímetros solo habia destruido y no por completo, un centenar de edificios, cuando el número de los perjudicados pasa con mucho de 2,000.

Siguen verificándose prisiones con motivo de la pasada insurreccion.

La guardia civil y agentes de orden público continúan trabajando sin descanso por capturar á cuantos tomaron parte en ella.

En uno de nuestros últimos números hemos publicado una lista de los corredores de cambio, que reproducimos por hallarse equivocada.

Los corredores jurados de comercio en esta plaza son los Sres.

- D. José Bleix Calvet.
- Pablo Toulon.
- Jordiano Vicente.
- Manuel Gil.

Anteayer quedó constituida definitivamente la redaccion de nuestro diario.

Se dice que ayer fueron entregados sus pasaportes á los Sres. Gefes y oficiales que formaban el Estado Mayor de la Plaza, cuando ocurrió la insurreccion cantonal.

En ausencia de D. Jaime Bosch, que hoy ha salido para Madrid, presidiendo la comision que pretende obtener del Gobierno recursos bastantes para hacer frente á tantas necesidades como sobre nosotros pesan, se ha encargado de la Alcaldia y Presidencia del Ayuntamiento de esta ciudad, el Sr. D. Eduardo Pico, teniente de Alcalde.

¿No es posible mejorar las condiciones del alumbrado público? Decimos esto, porque hoy es infinitamente peor el que tenemos en las calles principales, que el que habia cuando era de aceite.

¿Se mejorará? Así lo esperamos.

Mañana debe llegar á esta ciudad la superiora que fué de la Casa de Misericordia Sor Magdalena Mestre, que viene de nuevo á encargarse de aquel benéfico establecimiento.

Mucho bien ha reportado siempre á dicha casa los cuidados y afanes de esta señora y creemos que ahora mas que nunca se dedicará con toda su fé y caritativa alma, á que los pobres acogidos en el asilo que tiene á su cargo, no les falte absolutamente nada de lo necesario, como siempre ha venido sucediendo.

Llamamos la atencion de la digna autoridad local, para que disponga la extraccion de los montones de escombros de la plaza de S. Ginés.

Comprendemos la imposibilidad de que todo se haga en un solo dia, pero un recadito de atencion á los respectivos dueños, nunca seria ineficaz, haciéndose con esto un gran beneficio al público.

En el tren-correo de hoy ha salido para Madrid la comision que vá cerca del Gobierno á gestionar asuntos importantísimos de la localidad.

Esperamos con ansia el resultado de sus gestiones que indudablemente han de ser de gran trascendencia para este desgraciado país, que gime hoy viéndose envuelto entre ruinas y pesando sobre él la miseria mas espantosa.

Atienda el Poder Ejecutivo á los comisionados de Cartagena y oiga de ellos el lamento de todo un pueblo, que ansioso espera sus resoluciones.

Hemos tenido el gusto de ver abierto el establecimiento de paños